

こうちゅうしつ 校長室だより そよかぜ 2025

Vol.6

令和7(2025)年10月31日

大阪市立成育小学校

校長 井上 修

1年生 秋の校外学習

10月24日、1年生は秋の校外学習で鶴見緑地へ行きました。春の校外学習では、友達とどう関わればよいのか分からず、先生が声をかける場面もありました。しかし今回は、「一緒にあそぼ！」と自分たちから声をかけ合い、あちらこちらで楽しそうな仲間の輪ができました。子どもたちの成長と友達関係の深まりが感じられます。芝生広場が広大で、子どもたちは大喜び。思いきり走り回り、跳ね回り、笑顔があふれました。秋の風を感じながら、元気いっぱいに遊んでいました。また、生活科「秋を見つけよう」の学習として、秋の自然を探す活動も行いました。枯れ葉や木の枝、松ぼっくりなどを集め、特にドングリは両手でもあふれるほど見つけて大満足。大切に持ち帰りました。体力もつき、長い距離を歩いても疲れた様子を見せず、最後まで立派に集団行動ができました。



5年生 調理実習

5年生は、10月初旬から家庭科の授業で調理実習に取り組み始めました。小学校の教科学習としては、初めての経験です。始まる前からワクワクが止まりません。



最初の実習では、お茶を沸かして飲むところから始めました。そして先週は、ゆで野菜のサラダづくりをしました。ピーラーでジャガイモやニンジンの皮をむき、包丁で形を整える手つきは少し緊張気味。それでも、「先生、見て見て！ うまくできたよ！」「家でもやってみよう！」と、嬉しそうな声が上がります。

鍋の中で野菜がゆで上がるのをじっと見つめながら、「まだかな？」と待ちきれない様子。根菜は水から、緑色野菜はお湯からゆでるなど、知識も習得します。ドレッシングは自分たちで調合し、でき上がった料理をお皿に盛り付けると、歓声が上がります。

さて、お味は……？ どのグループも「とってもおいしい！」と満足そうな笑顔。これからは、家庭でもおうちの人のお手伝いができるといいですね。